



Saltillo, Coahuila de Zaragoza. A 30 de agosto del 2021.

Asunto: Recomendación

**Comisión de Selección SEA Coahuila.**

Presente.

Estimados señores:

Sabedores de que la corrupción es un mal que aqueja a nuestra sociedad y que el combate a la misma es improrrogable, este Colegio de Abogados de Acuña A.C. recomienda ampliamente al Contador Público Juan Carlos Guzmán Escobedo para que forme parte del Consejo de Participación Ciudadana de Coahuila.

Durante los años que el Contador Guzmán formó parte de la sociedad Acuñaense, se caracterizó por ser un gran promotor de los valores inherentes al ciudadano, lealtad, honestidad y compromiso social entre otros.

No tenemos ninguna duda de que la designación del Contador Juan Carlos Guzmán en el Consejo de Participación Ciudadana será de gran beneficio a la sociedad coahuilense.

Atentamente.

A handwritten signature in black ink, appearing to read "CHC", is written over a faint, circular stamp or watermark.

Lic. Cuauhtémoc Hernández Castilla

Presidente del Colegio de Abogados de Acuña A.C.